



Premiación durante la Semana de la Construcción 2022.

CINTHYA RIFFO, GANADORA PREMIO MUJER CONSTRUYE

“LA CONSTRUCCIÓN ME HA DADO VIDA”

Por segundo año consecutivo se llevó a cabo el Premio Mujer Construye, que distingue a trabajadoras y empresas destacadas de la construcción por su compromiso y aporte a la inserción laboral femenina al rubro. Diseñado en conjunto con la Fundación Chile Mujeres, se entregó durante la Semana de la Construcción 2022 en tres categorías: Mujeres en Obra, Mujeres en Alta Dirección y Empresas en Sector Construcción.

La primera de ellas destaca la labor de tres mujeres que se desempeñan en obras de edificación, contratistas generales e infraestructura pública. Cinthya Riffo García

(54 años) fue una de las premiadas. “Me siento orgullosa por representar a tanta mujer. Ahora la mujer tiene más posibilidades para ganar terreno en la construcción. Ojalá que este premio siga adelante, para que así se vayan derribando mitos”, afirma.

Viuda y madre de cuatro hijos, trabaja en la Constructora Guzmán y Larraín SpA en Antofagasta, pero lleva 30 años ligada al sector constructor. Comenzó realizando labores de limpieza, prosiguió como jornal y hoy es maestra de obra, especializándose como pulidora. “Es un trabajo netamente de hombres. Es el más pesado que hay en la construcción para una mujer, ya que con-

siste en pulir el concreto y las losas de los departamentos y casas”, sostiene.

Cinthya es una agradecida de la empresa en la que trabaja y del sector en general: “Hoy la construcción nos da muchas más oportunidades a las mujeres, porque nos permite aprender con cursos a ser gáster, electricista, capataz, supervisora, etc. Y si uno es habilosa, tiene acceso a becas para estudiar en la universidad. En mi caso, dentro de poco haré un curso de gasfitería. Gracias a la construcción, crié a mis cuatro hijos. Me puse de igual a igual a los hombres. Para mí la construcción me ha dado vida”.